

Ensemble, rêver le nouveau monde!

ATELIER ET SPECTACLE DE SLAM PAR DES PERSONNES ISSUES DE L'IMMIGRATION ET DES PERSONNES QUÉBÉCOISES NATIVES

Artiste: L'être persane Septembre à novembre 2023

Une collaboration unique entre le Baobab Café et le mouvement Sant'Art

Et si l'art pouvait favoriser...

- ...la confiance en soi
- ...la capacité à se projeter
- ...les rencontres interculturelles
- ...la création d'un monde meilleur

10 personnes participantes

Guidé par la thématique "Ensemble, rêver le nouveau monde," cette série de 7 ateliers de slam a permis aux personnes participantes de se dépasser et de rencontrer des gens de différentes cultures tout en rêvant au monde de demain!



« Le slam m'a permis d'être et de m'ouvrir à moi même. »

Le slam est une forme de poésie déclamée qui permet aux gens de poser un regard introspectif sur euxmême, mais aussi de s'ouvrir et de partager des idées, des opinions et des rêves qu'ils ou elles n'oseraient pas partager dans la vie de tous les jours!

« C'est vraiment un privilège de pouvoir prendre le temps pour écrire, partager et écouter des gens aux parcours différents, un vrai cadeau! »

Rassemblant des personnes issues de l'immigration et des personnes québécoises natives, les ateliers ont aussi catalysé des rencontres et des partages de culture.

7 ateliers

« On est tous différents, mais finalement, il y a toutes sortes de petites choses qui nous connectent. »

La série d'ateliers a mené à la réalisation d'un spectacle. C'était une occasion pour les personnes participantes de se dépasser en osant monter sur scène pour s'exprimer, partager leurs désirs, leurs cultures et leurs visions pour un monde meilleur.



« Quand j'ai entendu les autres partager, j'ai senti que je faisais partie d'un TOUT! »

Spectacle final accueillant plus de 50 personnes spectatrices!

Comme l'a dit une des personnes participantes: « ...c'est une nécessité de proposer ce genre d'activité au sein d'une communauté, cela contribue grandement à tisser des liens puissants entre les personnes, il est essentiel de faire la promotion de ce genre de rencontres! »